

Citoyen, vous êtes concernés!

CHAMPSAUR ET VALGAUDEMAR
Un citoyen a décidé d'aller au-devant des populations concernées par ces projets. Il propose cinq réunions d'informations.

«L e sujet est trop important. La population concernée par cette liaison routière entre Grenoble et Sisteron doit être informée et donner son avis. Pour ne rien regretter ensuite.»

Sébastien Bigillon prend les choses à court. Ce projet de liaison entre Grenoble et Sisteron mobilise ce citoyen, informaticien de profession, âgé de 36 ans et résidant à Lans-en-Vercors, mais dont la famille est originaire et toujours installée au Glaizil. Il a donc décidé de prendre son bâton de pèlerin et d'organiser des «réunions d'informations» dans cinq villages du Champsaur (lire le calendrier par ailleurs) où pourrait passer l'autoroute A51 si le projet de tracé par l'Est de Gap était retenu.

«Parce que les habitants des secteurs concernés ne sont pas vraiment informés, je vais tenter de présenter de la façon la plus neutre possible les propositions, que ce soit l'amélioration des routes nationales

75 et 85, ou bien la solution autoroutière de l'A51 avec un tracé par le Champsaur ou un passage par le col de Lus-la-Croix-haute, voire l'amélioration du réseau ferroviaire. Et à chaque fois évoquer les aspects positifs et négatifs de telle ou telle option, les enjeux, les répercussions.»

L'organisateur de ces cinq soirées se défend d'appartenir à un quelconque parti politique ou association prônant l'une des versions. «Je veux juste aller à la rencontre des habitants pour les inciter à s'intéresser au sujet, surtout les jeunes qui seront concernés au premier chef par ces nouvelles liaisons. J'ai l'impression qu'il y a un monde entre ce que pensent les élus et la population. Regardez les résultats du référendum sur le projet de constitution européenne.»

La commission nationale du débat public à Saint-Bonnet

le 1er septembre

Pour ces cinq présentations, Sébastien Bigillon a amassé moult documents provenant de sites internet, du ministère des Transports, de la

commission nationale du Débat Public et des informations qu'il a lui-même noté en participant à la soirée de Monestier-de-Clermont. A quelques jours de la réunion officielle qui aura lieu à Saint-Bonnet, le 1er septembre (à 20 heures, salle municipale, place Waldems, à côté de la mairie), cette démarche citoyenne d'un citoyen passionné par son terroir d'origine devrait être un intéressant préambule.

Le calendrier des réunions: au Glaizil mardi 16 août à 20 heures, salle polyvalente; à La Fare-en-Champsaur le jeudi 18 août à 20 heures en mairie; au Noyer le lundi 22 août à 20 heures à la salle polyvalente; à Poligny le mercredi 24 août à 20 heures en mairie; à Saint-Laurent-du-Cros le vendredi 26 août à 20 heures à la salle polyvalente.

12:00

20715

FAYS FAYS